

EKSPOS

Sambut Tahun Baru 2025 Kapolres Sukabumi dan Dandim 0622 Pimpin Apel Kesiapan Pengamanan Malam Tahun Baru

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Jan 1, 2025 - 02:26



Sambut Tahun Baru 2025 Kapolres Sukabumi dan Dandim 0622 Pimpin Apel Kesiapan Pengamanan Malam Tahun Baru

Sukabumi – Polres Sukabumi melaksanakan apel kesiapan pengamanan malam Tahun Baru 2025 dalam rangka Operasi Lilin 2024 pada Selasa (31/12/2024) di Lapangan Apel Mapolres Sukabumi, Jl. Sudirman No. 12, Palabuhanratu,

Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si, dengan dihadiri sejumlah pejabat penting dari berbagai instansi. Apel kesiapan ini melibatkan personel gabungan dari TNI, Polri, Satpol PP, Dinas Perhubungan, BPBD, Dishub, Basarnas, hingga Saka Bhayangkara. Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan memastikan sinergi antarinstansi untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat selama perayaan malam Tahun Baru 2025. "Kabupaten Sukabumi merupakan wilayah yang luas dan rawan bencana, seperti banjir bandang, longsor, dan pergeseran tanah. Kita semua harus siap siaga menghadapi berbagai kemungkinan. Sinergitas antara TNI, Polri, instansi pemerintah, dan masyarakat sangat penting untuk menjaga situasi tetap aman dan kondusif," ujar AKBP Samian dalam amanatnya. Dalam arahannya, Kapolres juga mengingatkan pentingnya pengecekan sarana dan prasarana pengamanan, koordinasi antar instansi, serta pendekatan humanis dalam melayani masyarakat. "Berikan pelayanan yang sopan dan santun. Hindari tindakan yang dapat menjatuhkan citra Instansi. Selain itu, berikan himbauan kepada masyarakat di kawasan pantai agar tidak berenang terlalu jauh mengingat ombak yang tinggi," tambahnya. Dandim 0622 Kabupaten Sukabumi, Letkol Kav Andhi Ardana Valerianda, turut memberikan dukungan penuh terhadap pelaksanaan Operasi Lilin 2024 ini. "TNI siap bersinergi dengan Polri dan seluruh komponen masyarakat untuk menjaga ketertiban dan keamanan selama malam pergantian tahun. Mari kita bersama-sama menjaga Sukabumi agar tetap aman dan kondusif," ucap Letkol Andhi. Kegiatan apel ini berjalan dengan lancar dan kondusif, diakhiri dengan doa bersama demi kelancaran pelaksanaan pengamanan malam Tahun Baru 2025. Kapolres Sukabumi berharap seluruh personel diberikan kesehatan dan keselamatan dalam menjalankan tugas. "Semoga segala upaya kita dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat ini dapat berjalan dengan baik dan memberikan manfaat yang besar bagi seluruh warga Kabupaten Sukabumi," tutup Kapolres Sukabumi.